

## CLASE 001 - ALGO NO ESTA BIEN EN LA REALIDAD ALREDEDOR

Published 28 January 2025 by Space Academy - Sector Tierra

Gosia: Bienvenidos a la primera clase de Space Academy. Me alegro de que estéis aquí y os agradezco vuestra paciencia esperando este primer episodio. Este vídeo son unas palabras introductorias más para todos vosotros. Es corto pero importante. Todo lo demás que vendrá a continuación se basa en él. Que lo disfrutéis.

-----

Así que así es la vida. Tu rutina diaria llena de obligaciones, trabajo para mantenerte día a día, responsabilidades, alegrías, melancolías, constantes altibajos. Te esfuerzas día tras día, Navidad tras Navidad, domingo tras domingo, año tras año. Los días se hacen más cortos, tu vida pasa por delante de tus ojos, cada vez más cerca del día final. Parece tener sentido, incluso puedes disfrutarlo, ¿a quién no le gusta la taza de té caliente y acurrucarse delante de la serie favorita? Efectivamente, la vida puede ser muy agradable.

Y, sin embargo, a pesar del orden aparente, percibes la sensación de que algo no encaja, de que falta algo en el conjunto de la vida. ¿Por qué te sientes solo, por qué hay tantas cosas que ves mal en la sociedad, por qué te sientes fuera de lugar? ¿Para qué sirve todo esto? ¿Todo este esfuerzo aplicado a esta única vida y luego te vas? ¿Por qué sientes que te faltan más piezas del rompecabezas? La forma en que transcurre tu vida no es suficiente, lo que ves a tu alrededor no siempre cuadra. ¿Qué es lo que realmente sucede y por qué en muchas cosas parece que hay algo más, pero no se te dice qué es?

Te diriges a las religiones, pero no hay nada o mucho realmente allí para ti, las piezas no encajan. Te diriges a tus amigos, pero o están demasiado ocupados o no les preocupa, a tu familia, lo mismo. Si tienes suerte, puede que encuentres a alguien, quizá una pareja, que acepte el espíritu curioso que llevas dentro y que incluso viaje contigo. Sin embargo, la mayoría de las veces te sientes solo. Algo falla y desearías saber qué es. Algo te llama por dentro.

La sociedad tampoco te da respuestas. Al contrario, parece llenar a todo el mundo de tantas tentaciones temporales, todas ellas como puestas ahí a propósito para alejarles de ver con claridad y explorar el significado más profundo de la realidad que les rodea. ¿O tal vez no hay nada que explorar y sólo estás pensando demasiado? La gente a tu alrededor parece estar bien. Entonces, ¿por qué no puedes estar en paz?

Lo intentas, pero no puedes. La constante rueda de hámster de la vida diseñada por la sociedad que tira de ti para que la

experimentos como ella quiere que la experimentes, centrada en la carrera, el dinero, establecerte materialmente, rodeado de innumerables artilugios y objetos, satisfacción rápida, entretenimiento barato... ¿es realmente el único camino hacia el éxito en la vida? ¿Es realmente todo lo que hay en mí? ¿Por qué me lo imponen con tanto vigor? ¿Quiénes son en primer lugar y quién orquesta la forma en que debo vivir? ¿Quién dice que debo seguirles y por qué me desprecian si no lo hago? ¿Qué me pasa para sentir que algo no está bien? ¿Por qué estoy tan insatisfecho y por qué siempre siento que debo luchar contra la corriente?

Mis queridos amigos, lo que sentís no está mal, está tan bien, y yo, en Space Academy, seré la primera, tal vez, en felicitaros por dar el primer paso hacia la gran expansión - sentir que algo a vuestro alrededor no está bien. No lo está, y son las personas como tú, que no encajan y no están de acuerdo con la llamada realidad impuesta, las que son verdaderos cambiadores de mundos, creadores de nuevas realidades, auténticos rompedores de sistemas, aunque sea sólo por sentir al principio que no encajáis.

Como dijo una vez Krishnamurti: "No es una medida de salud estar bien adaptado a una sociedad profundamente enferma", y en esta primera clase, sin entrar todavía en datos concretos, pues es sólo introductoria, quiero que abras tu sentimiento de no pertenecer, de no encajar del todo con la sociedad. Pronto entenderás por qué es así, quién está detrás regulando lo que se supone que debe ser esta vida, y por qué sientes que hay más.

Hay más, y estoy muy emocionada de compartir contigo lo que es ese más. Confía en tus sentimientos y en ti mismo. No hay absolutamente nada malo en ti. Tienes la bendición de sentirte diferente. Es un verdadero regalo para este planeta.

Y no, no voy a venderte una nueva religión o imponerte un nuevo conjunto de creencias. En Space Academy, simplemente compartiré lo que yo, y muchos otros que me conocen y los que me enseñaron a mí, creemos que está ocurriendo en el mundo y en la realidad en la que estás viviendo. Esto es sólo para ofrecerte una perspectiva diferente, información que tal vez aún no has considerado pero a la que tienes pleno derecho a acceder. Luego tú mismo, y sólo tú, decidirás si te ayuda a comprender partes de tu vida, o no.

Que sepas esto, si sientes que los gobiernos esconden agendas turbias, entonces lo hacen, que tu sistema educativo es defectuoso, entonces lo es, que la ciencia está parcializada, entonces lo es, que las religiones son limitadas, entonces lo son, que las corporaciones médicas no están realmente ahí para curar, entonces no lo están, que hay una mano oculta detrás de todo impidiendo que tu potencial y creatividad florezcan, que tener que trabajar para sobrevivir te mantiene esclavo para que no "escapes" a otras búsquedas, no descartes estos sentimientos por miedo a ser

etiquetado de conspiranoico. Todas estas son preguntas extremadamente válidas e importantes que hacer, y si tu intuición te está guiando a cuestionar, no descartes ninguna de ellas. Tu intuición es tu guía. Nada externo puede sustituirla.

Antes de dejarte ir, permíteme presentarte la sección experimental de estas clases, y es el Taller Comunitario, en el que varios miembros de nuestras comunidades online, personas como tú, pero quizás ya conocedoras de muchos aspectos de lo que te voy a enseñar, compartirán su propia perspectiva y experiencia sobre cada uno de los temas presentados. La mayoría de ellos no son oradores profesionales y nunca dieron charlas públicas, así que ten paciencia, es la oportunidad para que expresen lo que saben, practiquen compartiendo sus conocimientos, y agradezco a cada uno de ellos por contribuir con estas clases.  
Muchas gracias.

### Taller Comunitario

Algo definitivamente no está bien con el sistema de cosas en la Tierra, está diseñado de esta manera a propósito, y estaremos explorando esto, y mucho más, yendo hasta el espacio y por qué está conectado, en muchos, muchos episodios futuros.  
Mantente en alerta para futuras clases. Este es sólo el comienzo del viaje.